

Töttelstätt

Der Ortstellrat und der Ortsteilbürgermeister gratulieren folgenden Jubilaren recht herzlich zum Geburtstag und wünschen Ihnen viel Gesundheit.

Am 11.06.2015	Thea Elle	zum 85. Geburtstag
Am 20.06.2015	Maria Stamm	zum 80. Geburtstag
Am 07.07.2015	Thomas Werner	zum 65. Geburtstag
Am 15.07.2015	Lissa Lorenz	zum 80. Geburtstag
Am 19.07.2015	Anneliese Kraft	zum 85. Geburtstag
Am 20.07.2015	Gerhart Steinmetz	zum 80. Geburtstag
Am 24.07.2015	Helmut Siegfried	zum 65. Geburtstag

Ebenfalls wünschen wir allen Jubilaren, die hier nicht erwähnt wurden alles erdenklich Gute.



Am 30. Mai 2015 feierte die AGRO Agrarprodukt- und Handels GmbH Töttelstätt ihr 9. Hoffest. Im Vorfeld dieses Ereignisses wurde wieder organisiert und alles schön hergerichtet. Die alten und neuen Maschinen wurden geputzt und auf dem Technikhof platziert, um den Besuchern zu präsentieren, was die Technik im Laufe der Jahre für eine rasante Entwicklung nahm. Die hochmodernen, mit neuester High-Tech ausgestatteten Maschinen, sind für die Besucher jedes Mal ein besonderer Blickfang. Im Museum kann man sich dann 60 Jahre und mehr zurückversetzen, in den Arbeitsalltag unserer Eltern und Großeltern. Bei den kleinen Besuchern waren die Tiere ein besonderer Anziehungspunkt. Auch auf der Riesenhüpfburg hatten die Kinder ihren Spaß, es wurde rumgetollt und am Schmink- und Tatroo-Stand herrschte reger Betrieb.



Für stimmungsvolle Unterhaltung sorgten die „Original Thüringer Oldies“ mit ihrem Urgestein Jürgen Ludloff. Bei der Modenschau wurden die aktuellen Trends für den Sommer vorgestellt. Die Karnevalsvereine Töttelstätt und Alach sorgten wie gewohnt für gute Unterhaltung. Die Töttelstädter Fleisch- und Wurstwaren GmbH bot leckere Spezialitäten vom Grill. Das Wetter war uns wohlgesonnen und somit war es eine rundum gelungene Veranstaltung.

Nachruf

Traurig und mit tiefer Betroffenheit nehmen wir Abschied von

Ursula Dengler

Am 21. Mai 2015 verstarb sie im Alter von 68 Jahren nach schwerer Krankheit.

Frau Dengler gehörte seit Anfang der neunziger Jahre zum Ortschaftsrat und wirkte in dieser Zeit immer zum Wohle ihres Heimatortes.

Engagiert und temperamentvoll war sie aktiv im Karnevalsverein tätig, brachte sich bei den Landfrauen ein und betreute wöchentlich die Rentnergesellschaft.

In unserem Dorfleben hinterlässt Ursula eine große Lücke. Sie wird uns allen sehr fehlen.

Wir werden unsere Ursula stets in guter Erinnerung behalten.

Silvio Müller

Ortschaftsbürgermeister
und alle Ortschaftsratsmitglieder

Nachruf



Wir nehmen Abschied von unserem langjährigen Vorstandsmitglied * Ursula Dengler *.

Nach langer, schwerer Krankheit ging sie für immer von uns. Der TKC war ihr Leben. Sie war immer ein aktiver Teil des närrischen Treibens in Töttelstätt.

Ob in den 50er Jahren oder seit der Neugründung des TKC im Jahre 1987 – stets ging sie voran.

Mit strengen Regiment, großen Ideenreichtum und ihrer optimistischen Lebenseinstellung bereicherte Sie bis zuletzt das Vereinsleben.

Ursula – Du wirst uns fehlen!

Im Gedenken

Der Vorstand des TKC im Namen aller Mitglieder